

Villa Elisa mira a la UJI tras el aval de Costas - El Mundo Castellón al Día - 11/10/2019

Villa Elisa mira a la UJI tras el aval de Costas

● Benicàssim recibe la autorización para que el palacete acoja actividades y se pueda licitar la cafetería

DANIEL VICENTE BENICÀSSIM
El Ayuntamiento, y en general la ciudadanía de Benicàssim están de enhorabuena. La Dirección General de Costas, dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica, ya ha concedido la autorización pendiente al consistorio que permite desbloquear la licencia de actividad en Villa Elisa, palacete que se restauró recientemente.

Así lo trasladó a este diario el concejal de Urbanismo y Actividades, Carlos Díaz, quien aseguró que se trata «de una muy buena noticia que llevábamos esperando desde hace mucho tiempo en Benicàssim».

Ahora, con la 'luz verde' de Costas, la actividad en el palacete está regulada y, por fin, Villa Elisa podrá acoger diversos eventos en su interior y exterior, según confirmó el concejal de Urbanismo. El permiso de Costas se ha demorado más de lo previsto. Ya en junio, después de las elecciones municipales, el equipo de gobierno de Benicàssim aseguró tener confianza de que en «días» llegaría la autorización, pero no ha sido hasta pasado el mes de septiembre cuando, por fin, el Ayuntamiento ha obtenido dicha licencia.

Sea como fuere, por fin el palacete, en el que Diputación y consistorio



Ayuntamiento y Diputación invirtieron 2,5 millones en Villa Elisa. EUGENIO TORRES

EL TURISMO SE 'EXHIBE' EN LA WEB

El Ayuntamiento, a través del Tour Operador Trovalia, trabaja en la difusión de la oferta turística de Benicàssim mediante la paquetización de eventos y experiencias, lo que permite

invertir 2,5 millones de euros para su adecuación y conversión en un punto de encuentro referente, podrá acoger numerosas actividades y eventos que harán de Villa Elisa un

llegar a esos mercados de forma diferenciada a otros destinos, a través de un enfoque multicanal. Así, ha renovado la plataforma 'www.benicassimexperience.com', de cuyo contenido se va a hacer una promoción a través de una acción de marketing directo a más de 42.000 agencias.

destacado enclave «en educación y cultura», no solo en la ciudad de Benicàssim, también en la provincia de Castellón.

De hecho, Díaz aseveró que «ya

estamos manteniendo contacto con asociaciones, entidades, instituciones y universidades para ver de qué manera podemos colaborar y dotar de más contenido a Villa Elisa».

Así, el concejal explicó que la rectora de la UJI, Eva Alcón, se reunió recientemente con representantes del Ayuntamiento de Benicàssim para analizar de qué manera Villa Elisa puede servir de emplazamiento a eventos universitarios, o bien actos patrocinados por el campus castellonense. El objetivo, insistieron desde el consistorio de Benicàssim, es que «todos aquellos que deseen organizar un evento en Villa Elisa puedan tener acceso y, en conversaciones con el Ayuntamiento, se pueda llegar a algún acuerdo», apostilló el concejal de Urbanismo.

El próximo evento que recalará en Villa Elisa, tal y como ya indicó la alcaldesa en marzo, Susana Marqués, es una exposición de Picasso itinerante. «Villa Elisa es un emplazamiento único que puede acoger distintas actividades culturales, educativas... Y tiene una muy buena localización, frente al mar», insistió el concejal Carlos Díaz.

Por otra parte, el edil de Urbanismo y Actividades subrayó que con la licencia ahora disponible el Ayuntamiento ya puede trabajar en el concurso que afecta al servicio de cafetería. «Antes de licitar el servicio y fijar el canon que debe pagar la empresa por explotar la cafetería, encargamos un estudio de viabilidad para ver cómo debe funcionar ese área. Esperamos tenerlo en breve», puntualizó el concejal.